

# Protokoll Vorstandssitzung 23.03.2022

<b>Sitzung</b>	23. März 2022, 18:30-19:15, HG D3.1
<b>Anwesend</b>	Alina Arranhado (AA), Aashi Kalra (AK), Aneska Heidemüller (AH), Daniel Gächter (DGa), Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP), Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ), Michael Fritsche (MF), Nicholas Doerk (ND), Till Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)
<b>Abwesend</b>	
<b>Gäste</b>	
<b>Sitzungsleitung</b>	ND
<b>Protokoll</b>	MZ, AK

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

## Präsidium

### 1. Vorstandsbeschreibungen Englisch und Deutsch

**ND:** Bis nächste Woche bitte alle machen.

### 2. TUM Austausch!

**ND:** Wir haben eine email bekommen, ist am Donnerstag. Es wäre peinlich wenn wir nicht genug Leute dazu kriegen. Bitte meldet euch noch dafür an.

### 3. Limes Spendenaktion

**ND:** Limes will eine Spendenaktion, werde es mit der Geschäftsprüfungskommission des VSETH besprechen. Ist sinnvoller wenn ich das kläre vor dem absprechen hier.

## Information

### 1. Pullis

**MZ:** Es ist fast soweit. Ich hatte mit Andreas vom VIS kontakt, die haben bei einem neuen Lieferanten Pullis bestellt, ich hatte vor deren neuen Lieferanten auch zu benutzen für unsere nächste Bestellung. Er meinte die Pullis sind angekommen, gut aussehend, aber recht dünn. Folienbedruckung interessiert uns nicht. Wir können einen von deren ausleihen/kaufen und schauen ob das uns gefällt.

**ND:** Ich denke wir besprechen das nächsten Mittwoch nochmals.

## 2. Designpullis

**ND:** Was machen wir mit den Design Pullis?

**MZ:** Wir werden diese 30 Pullis nicht los durch verkauf. Wir können diese an aktive Designteam Mitgliedern schenken, sonst liegen die einfach rum.

**ND:** Finde ich auch sinnvoll.

## IT

### 1. Coding Weekend

**DP:** Das VMP-VIS-SEK Codingweekend findet statt vom 08.04-10.04, wir haben uns abgemeldet, denn gleichzeitig ist Hertz und Sandro kann nicht. Findet jetzt vom 06.05-8.05 statt.

**ND:** Habt ihr eine Küche gefunden?

**DP:** Habe ein paar angefragt. Das Haus hat Platz bis 40 Personen.

**AH:** Was genau macht ihr nochmal. Soll ich bei Kulturis rumfragen was wir ändern möchten?

**DP:** Erstmal das PVK Tool, das admin tool soll in ein paar Funktionen erweitert werden.

**AH:** Falls wir im admin tool kleine Sachen ändern wollen, können wir es weiterleiten?

**DP:** Ja, gerne weiterleiten.

### 2. Bestellungen@amiv

**DP:** Diese email, benutzen wir grundsätzlich nur für bestellungen. Aktuell wird diese and Kultur, Präsi, Questor, IT und BrauKo weitergeleitet. Infra MF hat sich nun gebmeldet, dass er auch drauf möchte. Bestellt sonst noch ein Ressort regelmässig sachen und möchte dementsprechend auf den Verteiler?

## Kultur

### 1. Osterbrunch update

**AH:** Von uns gibts nicht viel wirklich. Stuz immer noch reserviert, das Osterbrunch war auch in der Announce. Wie sieht es bei euch mit der Organisation aus? Könnt ihr die Plakate bis nächste Woche fertig machen?

**ND:** Ich kann sie ausdrucken.

**FA:** Ich kann sie aufhängen.

### 2. Hertz Update

**TJH:** Der vorverkauf öffnet übermorgen am Freitag, also bitte am Freitag nachrichten schreiben, vor allem HoPo bitte viel werbung machen.

**AK:** Was ist der vorteil? Billiger?

**TJH:** Ja und die earlybirds müssen ausverkauft sein, sonst kriegen wir das Event nicht voll.

## HoPo-MAVT

### 1. Berufungskommission

**AA:** Suche Leute die helfen einen neuen Robotics und Manufacturing Prof zu finden. Suche nach zwei Leuten. Die Berufungskommission ist generell eine Gruppe von 10-15 Leuten, hauptsächlich Profs, nicht alle hier in Zürich. Die Studierenden können auch drinnen sitzen bis zu zwei die sich eine Stimme teilen. Die Idee ist, dass man mitreden kann. Man muss hauptsächlich schauen wie die profs sich die Lehre vorstellen und das kann man dann bewerten. Die besten werden dabei rausgesucht. An den Tagen der Interviews ist es recht viel aufwand.

**AH:** Es macht recht viel Spass, man muss auch nicht unbedingt viel vom Fach selbst verstehen. Es geht eher darum, dass der Prof erklären kann.

**AK:** Es wurde am HoPo weekend auch besprochen etwas einheitliches zu schaffen, wer wann bei einer Berufungskommission war. Findet unregelmäßig statt, also können Jahre zwischen Berufungen vergehen. Wir denken mit dem VSETH eine Plattform zu schaffen, wo daten darüber geteilt werden.

*Nicholas beendet die Vorstandssitzung.*

Ende der Sitzung: 19:15